

INSCRIPTIONS D'ÉTABLISSEMENTS ET DE PRÉEMPTIONS.

Le dénombrement suivant des inscriptions d'établissements et de préemptions et des ventes opérées aux agences du département durant l'année, démontre que le mouvement des colons vers nos terres publiques s'accroît incessamment. Et l'on peut ajouter que les perspectives de la saison actuelle sont regardées comme excellentes. L'on verra que la superficie totale dont il a été disposé excède celle de 1885 par presque cent mille acres.

	1885.	1886.
Etablissements.....	249,552 acres.	294,960 acres.
Préemptions.....	106,213 do	146,480 do
Ventes.....	126,049 do	133,701 do

Ci-suit un tableau comparatif des opérations de ce département, année par année, depuis 1872 jusqu'à la fin du dernier exercice administratif.

Période.	Etablissements. — Superficie.	Préemptions. — Superficie.	Ventes. — Superficie.	Total. — Superficie.
	Acres.	Acres.	Acres.	Acres.
Jusqu'à 1872.....	40,000	1,600	15,200	56,800
1873.....	136,640	2,400	16,620	155,660
1874.....	215,520	101,461	17,713	334,694
1875.....	84,480	67,314	4,908	156,702
1876.....	52,960	40,406	39,562	132,918
1877.....	145,280	107,715	170,989	423,984
1878.....	308,640	275,240	125,380	709,260
1879.....	555,296	270,178	271,343	1,096,817
31 oct., 1880.....	280,640	140,790	260,797	682,227
do 1881.....	438,707	263,647	355,166	1,057,520
do 1882.....	1,181,652	904,211	613,282	2,699,145
do 1883.....	970,719	659,120	202,143	1,831,982
do 1884.....	533,280	364,060	213,172	1,110,512
do 1885.....	249,552	106,213	126,049	481,814
do 1886.....	294,960	146,480	133,701	575,141

CORRESPONDANCE.

Les opérations générales du département ont pris des proportions bien autrement considérables que celles que l'on pourrait induire des tableaux précédents. Le volume de la correspondance, par exemple, a énormément augmenté. En 1885, le nombre des lettres reçues et expédiées a été respectivement de 33,970 et 43,997. Pour 1886, ces chiffres sont de 60,964 et 67,973—52,544 des lettres reçues et 57,300 des lettres envoyées avaient pour objet les affaires générales du ministère; 8,420 lettres reçues et 10,673 expédiées se rapportaient au service géologique. De cette correspondance, 5,700 étaient des lettres enregistrées reçues et 14,438 envoyées.

Ci-suit un état, fourni par le registraire de la correspondance, du nombre de lettres reçues et envoyées par le département, chaque année, depuis son organisa-